

ABSTRAK

Pengaruh Penguasaan Materi Pelajaran Akidah Akhlak Terhadap Kepribadian Siswa Di MAN Tapanuli Utara.

LORENTA MANULLANG
71190211115

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Penguasaan Materi Pelajaran Akidah Akhlak Terhadap Kepribadian di MAN Tapanuli Utara. Berdasarkan gejala-gejala yang terdapat pada latar belakang masalah, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh penguasaan materi pelajaran akidah akhlak terhadap kepribadian siswa di MAN Tapanuli Utara.

Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas, hal ini sesuai dengan tujuan dan rumusan masalah. Subjek dalam penelitian ini adalah Siswa MAN Tapanuli Utara yang berjumlah 80 siswa, sedangkan objek penelitian ini adalah Pengaruh penguasaan materi pelajaran akidah akhlak terhadap kepribadian siswa. Pengumpulan data dilakukan dengan tehnik tes dan angket. Test di berikan kepada responden sebanyak 25 soal dan angket sebanyak 10 soal. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan rumus Regresi dan kolerasi.

Dari pengolahan data dan analisis data, maka hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Penguasaan materi Aqidah akhlak di Man Tapanuli Utara masih beragam.
Rata-rata skor yang diperoleh dari 80 siswa adalah 71,50. Dari hasil pengolahan data melalui *SPSS 24* maka diperoleh simpangan baku 8,9 , modus sebesar 75 dan median sebesar 70. Dengan demikian dapat diperoleh nilai $M = 71,50$ dan nilai $SD = 8,9$.
2. Pada taraf signifikansi 5% = 0,217 pada taraf signifikansi 1% = 0,283. Dari hasil perhitungan nilai r (pearson correlation) -0181 ini berarti r hitung atau r_0 lebih besar dari r_t pada taraf 1% =0,217 maupun taraf 5%=0,283 maka H_a diterima, artinya ada pengaruh yang signifikan Pengaruh Penguasaan Materi Aqidah Akhlak terhadap Kepribadian Siswa MAN Tapanuli Utara.
3. Koefisien determinasi (R square) adalah 0,054. Kontribusi Penguasaan Materi Aqidah Akhlak terhadap Kepribadian Siswa MAN Tapanuli Utara adalah $0,054 \times 100\% = 5,4\%$, selebihnya ditentukan oleh variabel lain.
4. Dengan demikian hipotesis alternatif (H_a) yang diajukan dalam penelitian ini adalah :”Ada pengaruh yang Signifikan Penguasaan Materi Aqidah Akhlak terhadap Kepribadian Siswa MAN Tapanuli Utara dapat diterima, sehingga H_0 ditolak.”